

Die Kappadozianer in Moskau stellen offiziell die Letzten Ihres Clans da und haben eine Kainitische Kirche erschaffen. In dem Sie die Unsterblichkeit als Gottes Geschenk anbreiten und Kain als den aller Vater und ersten Vampir betrachten.

Viele Kainiten in Moskau finden trotz all der Geanken,

ausgewählt zueinander durch Gott und von Gott behütet zu sein. Was Ihre Unsterblichkeit mehr positives blickt als ohne diese Vorstellung

im Gegensatz zu den alten Kappadozianern

weisen die Moskauer Kappadozianer eine enorme Stärke der Kainitischen Blutfähigkeiten da und sind nicht mehr die Schwächsten ihrer Art

Es ist auch bekannt dass die Clansführerin verheiratet ist mit einem Kainiten und noch dazu mit einem Tzimiken! Beide Clans leben auch noch zusammen und bilden eine mächtige Kainitische Familie die es so nie gegeben hat zuvor und halten extrem zusammen. Viele Kainiten in Moskau wissen nicht ob sie dies als Bedrohung oder Bejahung ihrer Inconnu Philosophie und Ziele ansehen sollen